



Evaluación Ciclo 2018/2019

Grandes Parroquias Católicas

1.- ¿Qué estamos haciendo que necesitamos dejar de hacer?

Dimensión Profética: Mantener la Pastoral de servicios, repartir “sin más” los Sacramentos, no unificar criterios.

Dimensión Real: Erradicar la luchas interna, dejar nuestro ego.

Dimensión Sacerdotal: Organizarse mejor a la hora de leer, repartir las cosas, dejar de hablar en el templo, al darse la paz no hacer alboroto, apagar el móvil al entrar.

2.- ¿Qué no estamos haciendo que necesitamos empezar a hacer?

Dimensión Profética: Ser más coherentes con nuestro testimonio, Primer Anuncio.

Dimensión Real: cumplir los acuerdos tomados, ayudar a los usuarios a que descubran la importancia de la formación (dignificar a la persona), coordinarse con la Pastoral de la Salud.

Dimensión Sacerdotal: Venir con tiempo para preparar las lecturas, dar la paz solo al de la izquierda y derecha, guardar el orden a la hora de salir a comulgar.

3.- ¿Qué estamos haciendo bien que podría ser mejor si lo perfeccionamos?

Dimensión Profética: ver los itinerarios como procesos de crecimiento, corresponsabilidad, seguir potenciando los EdV, acoger con el corazón, que se sientan como en casa.

Dimensión Real: La importancia de la formación integral, seguir formándonos (asistiendo a los cursillos), explicar mejor “dono a mi parroquia”, la pasividad de las obras.

Dimensión Sacerdotal: La acogida a las personas, animación en el coro, introducir instrumentos, a la hora de leer en las oraciones estar juntos.

4.- ¿Qué ideas diferentes, no convencionales, de bajo riesgo, podríamos experimentar?

Dimensión Profética: INFANCIA: colegios y parroquia generar enlaces para programar actividades, implicación de los padres en el acompañamiento a sus hijos, que haya un equipo de acogida.

Dimensión Real: Crear el coordinador del enlace de calles.

Dimensión Sacerdotal: cambiar la cesta por la bolsa, hacer una jornada de liturgia.

EVALUACIÓN CICLO 2020 - 2021

SÍNODO DIOCESANO “UNA IGLESIA EVANGELIZADA Y EVANGELIZADORA”

QUINTA PROPUESTA: LA RENOVACIÓN PASTORAL DE LA PARROQUIA AL SERVICIO DE LA MISIÓN EVANGELIZADORA

JUZGAR: GRUPO 1

Apostar por la “conversión pastoral”.

Nuevas propuestas de renovación.

- ¿Crees que la línea de actuación en clave de Acción Católica General, que estamos llevando a cabo en nuestra parroquia “concreta”, contribuye a la transformación personal y pastoral que necesitamos? Razona tu respuesta.

Es nuestra hora de dar un paso como laicos, dar un paso al diálogo a la Palabra de Jesús, escuchar a los laicos.

Dejamos casa, familia, para colaborar con la parroquia, para construir el Reino.

- ¿Sabemos caminar juntos, como comunidad parroquial? ¿Qué lo favorece y qué lo dificulta?

 **La palabra iluminadora del Evangelio**

 **Falta más oración, desprendimiento del “ego”, valorar al otro**

La Eucaristía en el centro de la vida parroquial.

- ¿Cómo evalúo, en general, la celebración y participación en la Eucaristía en nuestra parroquia?

En general está bien. Para nosotros no es obligación sino necesidad. Es energía para que te llena para coger fuerzas. La animación de los cantos se ve positiva.

- ¿Qué favorece, y qué dificulta, que la Eucaristía dominical sea el centro de la vida parroquial?

 **Hay más comunión entre nosotros. Deseamos participar, recibir al Señor con alegría y gozo, para luego transmitirlo.**

 **No vamos preparados a la Eucaristía, por rutina, comodidad, pereza. Poca ilusión por conocer la Palabra de Dios.**

JUZGAR: GRUPO 2

El Domingo, comunidad y caridad.

- ¿Qué propongo, teniendo presente nuestra realidad, para recuperar el domingo como día del Señor, día de la Iglesia y día de la comunidad? Razona tu respuesta.

Priorizar la Eucaristía del domingo.

- ¿Apoyo la iniciativa de los Equipos de Evangelización? ¿Por qué?

Sí. Necesitamos que vengan a motivar a nuestra parroquia ante la falta de jóvenes, pues no se está produciendo un relevo generacional. No se produce un encuentro con el Señor.

Impulsar la comunión y la participación en la vida parroquial.

- ¿Cómo evalúo el funcionamiento de los Consejos Parroquiales de Pastoral y Economía, y la Asamblea parroquial? ¿Cómo podrían mejorar?

No nos sentimos interpelados, cada vez somos menos.

JUZGAR: GRUPO 3

Una visión compartida de la acción evangelizadora.

- ¿Tenemos una visión compartida de la acción evangelizadora? La explico brevemente.

Urge la renovación personal y conjunta. Visión muy individualista, esto empobrece y mientras pensemos que solo lo nuestro es lo importante no creceremos, no avanzamos ni somos atrayentes.

Falta más corresponsabilidad, creemos que con el pequeño compromiso que hemos adquirido es suficiente. Hay que trabajar en un cambio de mentalidad. Falta conversión personal y comunitaria.

Nos falta más entusiasmo que nos implique y nos empuje a profundizar y crecer en la formación, personal y grupal.

La parroquia, escuela de vida cristiana.

- **¿Cómo evalúo la formación de catequistas? ¿Por qué?**

Partiendo de que es muy necesaria líneas en conjunto a nivel diocesano. Es insuficiente y superficial, pasan lo niños por la parroquia pero no se quedan. Facilitar encuentros con pequeños y mayores.

- **¿Qué necesidades habría que atender en la formación de catequistas?**

Formación integral y en habilidades sociales (respeto, apertura, cuidar las formas).

Buscar actividades conjuntas que aglutinen a la feligresía, nos conozcamos mejor, nos abramos más para que surja la corresponsabilidad, brote la armonía que sólo habrá si hay implicación personal en la marcha parroquial.

La parroquia abierta a todos.

- ¿Se promueve la integración de los más vulnerables en la comunidad parroquial? ¿Qué dificultades encontramos?

Se debe mejorar, invitación dominical al café o infusión después de la Eucaristía, para dar pie al coloquio, acogida, integración...

En Cáritas se propone la figura del voluntario tramitador, y hacer una llamada a los jóvenes para involucrarlos.

Dificultades: limitaciones personales y materiales.

ACTUAR: Líneas de acción.

- ¿Cuál/es de estas “Líneas de acción” propuestas en la XVII Asamblea podríamos asumir en nuestra comunidad parroquial? ¿Por qué?

Acogida (Café o infusión después de la Eucaristía).

Coro y el canto en las Eucaristías (diarias y dominicales).

Celebración de los bautizos.

Jóvenes (Aniversarios confirmación - oración - cena).

Teniendo presente lo reflexionado y nuestra realidad parroquial, **A LA LUZ DE LA PONENCIA**, qué “Líneas de acción” propongo para avanzar hacia una **parroquia evangelizada y evangelizadora**:

1. ¿Qué ideas y pistas de acción descubres respecto a la catequesis en nuestra Comunidad Parroquial?
2. ¿Qué consideras prioritario hacer respecto a la catequesis tal como se lleva ahora en tu parroquia?
3. ¿Qué necesitamos para poder llevar adelante la novedad que aquí se nos propone?
4. ¿Cuáles serían nuestras conclusiones y propuestas de actuación?